

IGLESIA DE SAN SEBASTIÁN

Escrito por Miguel Ángel Gallego

La actual Parroquia no es la primera que existió antiguamente, que estaba enclavada en la ladera del Castillo de la Estrella. Al estar la misma en ruinas decidieron convertir la ermita dedicada a San Sebastian, en iglesia parroquial.

En 1430 el Maestre D. Enrique de Aragón decidió llevar a cabo las obras de ampliación de la Parroquia en la que se emplearon arcos de la primitiva iglesia y terminada en el año 1.474.



La Iglesia es de estilo gótico tardío con arcos góticos y románicos, por lo que se supone que fué construida en varias fases. La antigua fachada estaba orientada hacia el sur cuyo pórtico es del mismo estilo, con arco conopial aún conservado. El elemento sustentante, o muro, es macizo reforzado por tres contrafuertes exteriores y sobre estos dos escudos, uno de ellos representa el de Montiel y el otro el de los Condes de Balazote.



El arco de entrada antiguo es gótico decadente. El pórtico es de estilo clásico renacentista y de influencia toscana y procede del año 1.643. En una de las capillas se encuentra la Virgen de las Nieves, imagen románica del S.XIII.

El pórtico de esta fachada corresponde al año 1643, sustituye a la puerta trasera, es de estilo clásico renacentista encuadrado en el primer periodo y de influencia Toscana. Se compone de columnas que rematan en un arco de medio punto y las enjutas se decoran

IGLESIA DE SAN SEBASTIÁN

Escrito por Miguel Ángel Gallego

con motivos vegetales.



La torre del exterior es una restauración del siglo XIX , debido a su avanzado estado de deterioro en el año 1876 se produce la primera de las tres restauraciones que se han llevado a cabo hasta la fecha.

Fuente: dipucr.es, jccm.es, pntic.es/cp.gutiérrez.de.la.vega